

Salmos del Arcángel Gabriel

225. Devuelve a tu alma la capacidad de comunicarse contigo mismo.

1. Medita y revitaliza la percepción de tu alma.
2. Así como vives con tu cuerpo, aprende a vivir con tu alma. Concentra tu atención amorosa en ella y tenla en cuenta en tus decisiones de vida.
3. Percibe tu alma y también el alma universal.
4. Son almas individuales dentro de una gran alma universal.
5. Sé claro en tus percepciones; no confundas las dos almas, sino sé preciso en tu comprensión de sus respectivas funciones.
6. El alma universal es la placenta de Dios; es en ella que vives, que te bañas.
7. En la obra de la creación, el agua es fundamental; es la representación del alma, es el alma; en ella reside la vida inteligente y amorosa. 8. La cualidad principal del agua es la memoria.
9. Existen diferentes tipos de memoria, así como existen diferentes grados de manifestación del agua y del alma. 10. En la memoria reside todo lo que existe y ha existido. Por lo tanto, hay lugares donde es posible encontrar todo lo que ha existido. Incluso la humanidad tiene una memoria propia que nos permite leer su historia. No les hablo de una memoria vinculada al mundo de la muerte, al mundo del hombre, y que existe en perpetua transformación. Los humanos le han dado diferentes nombres, como "aka-sha", "mundo astral" o "mundo áurico". Deben saber que esta memoria está asociada con la serpiente de la ilusión.
11. Les hablo de una memoria eterna e inmortal. Si logran despertar esta memoria, la encontrarán como la presencia de una llama perpetua. Esta memoria nos permite mantener un mundo donde todo lo creado por Dios existe y se manifiesta en la completa pureza de su inteligencia y su voluntad original. El alma reside en este lugar como la parte oculta de la existencia.
12. El alma es el Dios oculto, eternamente oculto; es en esta memoria donde ciertos seres pueden acudir para extraer sabiduría. Quisiera señalar que este no es el lugar donde existen los mundos generados, sino el de la memoria original, donde solo residen la acción y la escritura de Dios, las cuales solo pueden usarse para crecer, evolucionar y reconectarse con la fuente de la voluntad de los Dioses.
13. Quien aspira a recuperar la memoria es aquel que fue engendrado y se ha alejado de la Fuente.
14. El alma es increada, aunque exista. Por lo tanto, no busca devenir, ya que está fuera de toda involución y evolución. 15. Les hablo del alma universal, que es la tierra de Dios, la memoria original, la primera escritura que abarca a todas las almas individuales en todos los mundos. Así, todos los seres humanos, ya sea con cuerpo físico o sin él, están en esta alma universal.

16. Cuando una persona deposita una escritura divina en la tierra en su pureza original, se activa la resonancia; se establece el vínculo con la eternidad, surge una nueva creación en el mundo y el futuro se hace posible. Entonces el futuro se vuelve positivo, porque se conforma a la primera escritura, a la que proviene de toda la eternidad.

17. El alma individual puede considerarse la placenta de Dios Madre, que contiene la memoria individual de los seres humanos en evolución. Esta memoria es progresiva, cambiante; puede caer en mundos dolorosos o estabilizarse en las esferas de los bienaventurados, los amados de la Luz. Esta memoria busca guiar al hombre hacia la gran alma, recordándole constantemente quién es, qué debe hacer y qué escritura debe escribir para resonar con la escritura divina.

18. El alma individual está vinculada al hombre, pues dentro de él, puede entablar un diálogo consciente con todos los mundos.

19. Muchos hombres se han encontrado con su alma sin reconocerla, sin saber cómo hablarle. A menudo, el contacto se establece al atravesar el velo de la muerte o al regresar a la vida terrenal.

20. El hombre sabe que hay otro mundo, pero no sabe cómo dialogar con él y convivir con él. 21. Muchos hombres han afirmado haber experimentado la Luz y un mundo superior, creyendo haber tenido un encuentro con Dios. Pero lo dijeron porque no estaban preparados, pues en realidad era la luz, el agua del alma individual, la que se encargaba de recuperar, de registrar lo que el hombre había hecho.

22. Si comprendes esta sabiduría, significa que has despertado. Así que, proponte reconectar con tu alma individual para que esta pueda restablecer la conexión con el alma universal. Esta es la religión de Dios, la conexión o alianza.

23. Es en el alma universal donde podrás encontrar al hombre verdadero y original. Ahí reside el conocimiento que ilumina, libera y da la fuerza para alcanzar lo correcto.

24. Lo correcto es la llave que abre la resonancia con el rey.

25. Cuando el hombre escribe su vida según la letra de Dios, se convierte en un ser universal, eterno y divino.

26. El hombre sabe de dónde viene, quién es y adónde va. Sabe qué es el bien y qué es el mal. Conoce a Enoc, pues su vida está inscrita en el libro de la inmortalidad. Las vidas de Buda o Jesús también están inscritas en esta memoria, donde todo es claro, pues allí es visible la escritura de Dios. Así, si el hombre se ha conformado a la letra de Dios en su escritura, es visible. Y si no se ha conformado, también es visible.

27. Jesús es una memoria individual que se ha unido a la gran memoria universal. Lo que en su vida se conformó a la letra de Dios ha entrado en la gloria de las glorias y ha traído bendición a todos los seres en evolución. Lo que no se conformaba fue devuelto al reciclaje y utilizado como alimento y fuente de energía por los seres que habitan estos mundos de reciclaje. 28. Si quieres saber qué habita en tu alma, debes abrir un espacio en tu vida, dentro de ti mismo, para redescubrir tu verdadera identidad, en pureza e impersonalidad. El Círculo de los Arcángeles es este espacio, cuyo camino ha sido trazado por los esenios desde el principio de los tiempos.

29. Cuando tu verdadera identidad se libere en ti, podrá manifestarse y hablarte en silencio y sutileza; este será el diálogo con tu alma.

Padre Gabriel, ¿podrías decirnos que el camino consiste en entrar en el Círculo de los Arcángeles, recibir el bautismo de tus aguas, renovar el diálogo con nuestra alma para redescubrir nuestra memoria, nuestra verdadera identidad, y finalmente emprender el camino hacia la unión con la gran alma universal, redescubrir la memoria y la escritura inmortales, y vivir en la placenta de Dios?

30. Sí, este es el camino.

31. Lo más difícil es reconectar con el alma individual y redescubrir la memoria del verdadero ser, más allá de las ilusiones impuestas por el mundo humano. 32. El alma está separada del hombre: por un lado, está el alma, y por el otro, el hombre. Así, el hombre ya no comprende el lenguaje del alma. Ha desarrollado su propio lenguaje, su visión, su entendimiento, sus leyes, su destino e incluso su religión.

33. El hombre es capaz de hablar de Dios o de su alma estando fuera de ellos y desafinado.

34. Cuando el alma se acerca al hombre para darle su opinión, este no la comprende y a menudo considera esta experiencia como una agresión o una prueba que pone en tela de juicio su vida.

35. Para comprender el alma, uno debe estar preparado, habiendo creado un espacio neutral, libre de todo deseo, toda expectativa, todo resultado. Uno debe ser como un niño que hace una pregunta y espera la respuesta sin poner nada de sí mismo en ella, sin calcular qué puede hacer con ella, qué beneficio puede obtener de ella. 36. En la antigüedad, cuando los niños no eran entregados a un mundo oscuro, eran un medio natural para comunicarse con mundos más sutiles, ya que eran neutrales, sin intereses, impersonales y puros. Así, expresaban lo que veían sin esperar un resultado, sin codicia, sin contaminar el agua con sus propios deseos, expectativas o esperanzas. Era la época en que la verdadera clarividencia estaba presente entre los hombres.

37. En aquellos tiempos antiguos, también había mujeres que se educaban en templos para proteger a los hombres de los mundos oscuros, manteniendo el contacto con los reinos angelicales. Estas mujeres eran muy ingenuas, de corazón puro. Vivían en la franqueza, la pureza, la inocencia y el encanto. Hablaban con los elementos, estaban en contacto con los seres de la naturaleza, con los espíritus de la tierra, el agua, el aire y el fuego, y viajaban entre las estrellas. Eran gentiles; eran hadas que sabían leer todos los mundos. Formaron la orden de las Vírgenes Vestales y emitieron oráculos para guiar a los hombres y guiarlos a permanecer fieles a Dios y a su escritura. Eran puras y vírgenes de todo interés mortal, de la codicia, de la sed de poder personal y de la ilusión de la existencia. Por eso se las llamó las vírgenes que dieron a luz al Sol, Dios, y que dominaron a la serpiente. Libres del miedo, del deseo personal, perfectamente neutrales, estaban animadas por la serpiente de la sabiduría, que las hacía viajar por los mundos sutiles.

38. Durante siglos, los hombres han conservado intacto este conocimiento y, gracias a él, han construido grandes civilizaciones en consonancia con la gran alma universal.

39. Hoy en día, esto es más difícil, porque incluso sin hablar de las mujeres, sus hijos son entregados desde muy pequeños a mundos oscuros para ser deformados y alejados del diálogo con el alma.

40. El hombre vive en un mundo que lo aprisiona, y por eso es esencial que recupere la memoria de

41. La entrada al Círculo de los Arcángeles y el bautismo esenio son momentos privilegiados en los que el alma puede volver a acercarse al hombre y hablar con él. También es fundamental participar en las actividades de los círculos de estudio y trabajar con la piedra verde de Rafael para preservar la continuidad de la conciencia y la memoria, hasta que tu alma se reconecte contigo y te guíe por el gran camino del alma universal.

42. Si deseas volver a hablar con tu alma y encontrar el camino hacia la grandeza y la dignidad, no busques monopolizar nada, sino simplemente aprende a vivir y trabajar en el Círculo de los Arcángeles como un servicio sagrado a un mundo superior.

43. Cuando estudies o realices ritos teúrgicos, ponte al servicio de Dios y trabaja por el bien de todos los seres, sin cálculos.

44. Abre un espacio dentro de ti para que el alma pueda venir a visitarte manifestándose tal como es, sin que la obligues a hablar de cierta manera y a darte las respuestas que esperas.